



MADAME DE STAËL

Reflexiones sobre el proceso de la Reina

Las Reflexiones sobre el proceso de la Reina, escritas por Germaine Necker, más conocida como Madame de Staël, más que una proclama política es un alegato contra el uso de la calumnia como elemento para movilizar a la opinión pública así como una denuncia de la misoginia que se escondía tras las acusaciones vertidas contra la soberana. De este modo, a pesar de no identificarse con los realistas ni de pertenecer a su círculo, Madame de Staël se situará del lado de la reina.



Editorial	Abada
Col·lecció	Lecturas de historia
Enquadernació	Tapa blanda o rústica
Pàgines	152
Mida	165x120x mm.
Idioma	Español
Tema	<Pendiente de asignación>
EAN	9788496258785
PVP	14,00 €
PVP sense IVA	13,46 €

